

----- Message original -----

Sujet : [INTERNET] Expropriation des unités foncières de l'îlot Cheminant à St Renan

De : Helga Moreau

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

Date : 18/09/2023 18:17

Bonjour,

Je suis étonnée que l'on puisse sacrifier des jardins arborés par expropriation dans le seul but de réaliser un programme immobilier en grande partie privé.

Il y a déjà trop de surfaces ultra bitumées dans la jolie ville de Saint Renan.

Dans le quotidien Ouest France du 18 septembre il est question de réaménager le bourg de Lezardrieux dans les Cotes d'Armor, car encore trop minérale.

Il y a sûrement dans St Renan d'autres surfaces disponibles.

Ne laissez pas les bulldozers détruire les jardins et les arbres, qui mettent des décennies à pousser.

Avec mes meilleurs sentiments Helga Moreau